
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2023 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da recente reforma realizada no Posto de Saúde do Suarão. 

 

Após ser procurado por Munícipes que estão interessados em saber mais sobre o tema ora 

abordado, o vereador que subscreve o presente Requerimento,  visitou o local e entendeu 

serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Após finalização da obra, a mesma foi aceita, concluída e 

considerada satisfatória pela Administração Municipal? 

 

b) Quantas empresas trabalharam nessa reforma? Como foi 

feita a contratação de cada uma delas? Qual o valor de cada 

contrato? (Favor enviar cópia dos contratos mencionados) 

 

c) Por que toda a parte de fiação foi feita por fora? A 

reforma não incluía o forro e o telhado? Houve algum erro 

com relação a ordem de execução do trabalho? 

 

d) A fiação nova que foi colocada, já foi finalizada? Como 

será resolvido o fato de mesmo com fiação nova, o sistema 

elétrico não suportar os aparelhos de ar condicionado 

existentes na unidade? 

 

e) Ainda existem salas sem aparelhos de ar condicionado, 

quando isso será resolvido, uma vez que o Prefeito 

anunciou que a unidade seria inteiramente climatizada? 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

recente reforma realizada no 

Posto de Saúde do Suarão.” 
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f) Quem foi o responsável pela fiação da linha telefônica? 

Por que até hoje apenas um ponto foi disponibilizado na 

unidade? A empresa que fez o serviço não deveria ter 

disponibilizado as extensões necessárias? 

 

g) Ainda no tocante à fiação, foram utilizadas calhas de 

metal, para fixação nas paredes. Ocorre, que com pouco 

mais de 1 mês de inauguração, essas calhas já estão 

começando a enferrujar. Ante o exposto questiono: Esse 

material realmente era o mais indicado para esse serviço? 

Fazia parte do edital de contratação, ou o empreiteiro teve 

liberdade para escolher? Essa questão foi verificada no 

momento em que a Obra foi recebida como concluída? 

 

h) Referente a sala de coleta de exames, quem foi o 

responsável por escolher a cor da parede e o tipo de 

iluminação? Foi observada a importância da claridade nessa 

sala, principalmente para colher o sangue dos pacientes e 

conseguir achar a veia com mais facilidade? O ideal seriam 

lâmpadas de canaleta e paredes brancas, por que isso não foi 

observado? 

 

i) No tocante ao espaço reservado para a farmácia: Quando 

serão instalados os armários e/ou prateleiras suficientes para 

armazenamento dos remédios? No momento da entrega da 

obra, esse ponto já não deveria ter sido observado? O que 

justifica essa falta de planejamento? 

 

j) Na parte dos fundos da unidade, onde existe a divisa do 

toldo com a parede, pelo constatado, continua vazando água 

em dias de chuva. A empresa responsável foi notificada? Se 

a resposta for positiva, favor enviar cópia da notificação. 

Quem vai resolver esse problema? 

 

k) Ainda sobre a parte dos fundos da unidade, o piso está 

com a “caída” errada e trazendo água para dentro da 

unidade nos  dias de chuva. Sendo assim, questiono: A 

empresa foi notificada do mencionado problema? Se A 

resposta for positiva, favor enviar cópia da notificação. 

Quem vai resolver esse problema? 

 

l)  Em algumas salas já é possível observar umidade no 

ponto acima dos rodapés das paredes, isso não teria que ter 

sido resolvido nessa reforma? A empresa foi notificada a 

respeito? Se a resposta for positiva, favor enviar cópia da 

notificação. Quem vai resolver esse problema? 
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Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 5 de Junho de 2023. 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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